

## MOLINA DE ARAGÓN

La Consejería de Cultura ayudará al Ayuntamiento en su construcción

# La localidad contará con un importante centro cultural

La consejera de Cultura, Soledad Herrero, ha realizado una visita oficial a Molina de Aragón, donde anunció la colaboración que se va a llevar a cabo con el Ayuntamiento para la construcción y equipamiento de un "importante" centro cultural en este municipio.

"Estamos aquí para ayudar a los molineses a revitalizar su comarca, y para ello, vamos a colaborar con su alcalde en la construcción de un centro cultural con el que pretendemos cumplir nuestro compromiso con los castellano-manchegos, que es llevar una cultura de calidad a todos los rincones de la región", anunció Soledad Herrero, quien estuvo acompañada por el alcalde, David Pascual.

Acercada de esta infraestructura cultural, la consejera destacó que estará compuesta por un teatro auditorio que se prevé que tenga la capacidad de albergar a entre 300 y 400 espectadores. También formarán parte de esta infraestructura, diferentes espacios para expo-



siciones, salas de talleres y otras estancias destinadas a fines culturales.

La ubicación será en los terrenos donde hasta ahora se levantaba el centro de salud provisional de la localidad. La adquisición del solar se producirá a lo largo de este 2008, tras lo cual se procederá a la redacción del proyecto, tal y como informó la consejera durante la visita, en la que estuvo acompañada por el delegado de la Junta, Ángel Padrino, la delegada de Cultura, Riánsares Serrano, y por el concejal de Cultura, Juan Manuel Monasterio. Su ejecución supondría "un

gran avance para este municipio en cuanto a infraestructuras culturales se refiere", destacó Herrero, quien recordó que Molina de Aragón está integrada en la Red de Teatros de Castilla-La Mancha.

Por el momento, la programación de la Red se viene desarrollando en el antiguo convento de San Francisco, por lo que la construcción de esta nueva infraestructura "refleja el compromiso adquirido con los castellano-manchegos de llevar una cultura de calidad, plural, democrática y multicultural, a todos los lugares de la región", afirmó la consejera.

## Siete empresas presentan ofertas para el II Plan de Dinamización Turística

Un total de siete empresas han presentado ofertas para poner en marcha seis de las siete actuaciones contempladas en el segundo Plan de Dinamización Turística para la zona de Molina de Aragón y el Alto Tajo, que cuenta con un presupuesto de 250.000 euros.

Las seis actuaciones son la creación de un proyecto de espectáculo multimedia de luz, imágenes y sonido en el castillo de Molina de Aragón; el diseño de la señalización de los recursos turísticos; la puesta en marcha de una cooperativa que aglutine todos los productos turísticos, así como de la creación de un portal turístico.

Igualmente, la empresa adjudicataria deberá encargarse del proyecto de definición, análisis de viabilidad y modelo de gestión de una escuela de pesca a mosca y de un centro de recepción de pescadores y de la creación de un centro de cicloturismo.

La séptima actuación es la adhesión del Parque Natural del Ato Tajo a la Carta Europea de Turismo Sostenible.

## 144.000 euros para el programa de podología itinerante en 2007

La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha destinó, a través de su Consejería de Bienestar Social, 144.000 euros al programa de podología itinerante en el Medio Rural en la provincia de Guadalajara, lo que supone un incremento de 19.000 euros con respecto a la cantidad destinada en 2006.

El programa, que se desarrolla en colaboración con la Federación Alcarreña de Jubilados, Pensionistas y Tercera Edad, consiste en la prestación del servicio de podología a personas jubiladas o pensionistas que residen en municipios donde la Junta no dispone de un centro propio que disponga de este servicio.

A lo largo de 2007 han sido 120 los municipios que se han acogido al programa, 20 más que en el año anterior. En total se han realizado 15.172 servicios (2.232 más que en 2006), y para este año se pretende ampliar el programa en 2.000 servicios más, según ha señalado el delegado provincial de Bienestar Social, Luis Santiago Tierraseca.

## Visita a las obras del Centro de Salud de Villanueva de la Torre



La delegada de Sanidad, Eladia Abánades, junto al alcalde de Villanueva, Luis Fuentes, y la concejala de Sanidad y Consumo, Fernanda Urbano, han realizado una visita a las obras del consultorio local de Villanueva de la Torre. Durante el recorrido por las diversas estancias del centro, la delegada ha recordado que las instalaciones que están ahora mismo en construcción "triplican, con más de 600 metros cuadrados, el espacio disponible que las actuales dedican a la Atención Primaria".

La inversión destinada por el Gobierno Regional para la construcción del consultorio asciende a 816.693 euros, que, unidos a la cantidad que se va a destinar a equipamiento y aparataje acerca el importe total a los 1,5 millones de euros.

## 'El Prao de los Judíos' será el primer yacimiento visitable de Castilla-La Mancha

La consejera de Cultura, Soledad Herrero, ha visitado el 'Prao de los Judíos', en Molina de Aragón, que será el primer yacimiento visitable, dentro de la Red de Yacimientos Visitables que la Consejería de Cultura va a poner en marcha.

Herrero dio a conocer que "está previsto que a lo largo de este 2008, el yacimiento ya pueda ser visitable", lo que supondrá la creación de "otro importante punto de interés y atractivo para Molina y su comarca".

Durante la visita, la consejera estuvo acompañada por el alcalde, David Pascual, por el director general de Patrimonio y Museos, Enrique Lorente, así como por el arqueólogo Jesús Arenas, encargado del proyecto de musealización de este en-



torno, en el que se incluye el ajardinamiento, iluminación, consolidación, cartelería, la adecuación de caminos y la señalización de los accesos.

'El Prao de los Judíos' forma parte, junto a 'El Ceremeño'

y el 'Poblado de los Casares' - ambos en la comarca molinesa - de los yacimientos de la provincia de Guadalajara que estarán integrados en esa red regional.

Este es un yacimiento me-

dieval cuya ocupación tuvo lugar entre los siglos X y XV, que a partir de 2001 entró a formar parte de la campaña de excavaciones sistemáticas de la Junta de Comunidades. Gracias a las excavaciones realizadas se consiguió poner en valor uno de los conjuntos bajomedievales más importantes de toda la provincia de Guadalajara; descubriéndose un complejo sinagoga que consta de dos edificios diferenciados. El primero es una sala de oración, mientras que el otro edificio, de grandes dimensiones, debió cumplir varias funciones.

La consejera también anunció que la rehabilitación del castillo de Molina de Aragón está incluida en las propuestas realizadas por la Consejería para el I por ciento Cultural.